
LE BRISE GLACE

Le Brise Glace est un lieu
dédié à la musique
à Annecy.

L’adresse du Brise Glace :
54 bis rue des Marquisats 74000 Annecy
Arrêt de bus : Marquisats (bus 13 et 15)

04 50 33 65 10



→ Des ateliers musicaux
Par exemple :
• Un stage pour jouer de la batterie
• Un cours de chant
• Une journée pour découvrir le matériel technique

→ Des événements festifs
Par exemple :
• Une soirée karaoké
• Des jeux musicaux
• Des soirées pour danser

→ Des studios de répétitions
Des salles équipées de matériel.
Tout le monde peut venir
s’entrainer à jouer de la musique.

→ Un bar
• Pour rencontrer des gens
• Pour boire un verre
• Pour se détendre

→ Des concerts
Des groupes de musique jouent 
sur scène devant un public.

Au Brise Glace, il y a :



J’entre dans le Brise Glace :

Je vais voir Benjamin à l’accueil.

Je peux voir Benjamin
le mardi, le mercredi, le jeudi et le vendredi
de 14h à 19h

→ Je veux assister à un concert :

Benjamin

Benjamin donne des informations sur les concerts : 
· les dates
· les horaires
· les tarifs

Benjamin me conseille pour choisir
un concert qui me plait.

Benjamin vend les places de concert.

04 50 33 65 10



Je vais voir Camille, Tao, ou Pierre à l’accueil.

Je peux rencontrer Camille, Tao et Pierre
le mardi, le mercredi, le jeudi et le vendredi
de 17h à minuit

→ Je veux jouer de la musique :

Ils s’occupent des studios de répétition.
Ils m’informent sur les studios : 
· les horaires
· les tarifs

Camille, Tao et Pierre m’informent sur le matériel
et me conseillent pour jouer de la musique.

Je dois les contacter pour réserver
un studio de répétition.

Camille Tao Pierre

04 50 33 65 94
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